
 
 
 

                   SPD 
 
Ortsratsvorsitzende            
Frau Inge Bardenhagen 
Kirchfeldstraße 
21684 Stade-Hagen 
 
 
 
Stadt Stade             Hagen, den 11.08.2017 
Büroleiter Vorstandsbüro 
Herr Plate 
Herr Dittmer 
Hökerstraße 2 ( Rathaus ) 
21682 Stade 
 
 
Sehr geehrte Frau Bardenhagen, sehr geehrter Herr Plate, sehr geehrter Herr Dittmer, 
 
 
die SPD – Fraktion stellt zur Ortsratssitzung am 31.08.2017 folgende Anträge und 
Anfragen. 
  

1. Antrag 
 
Wir beantragen auf dem Fußweg Kornstraße/Ecke Kirchfeldstraße Aufstellung einer 
Wegsperre. Das kann in Form eines Absperrbügels oder eines Stilpollers erfolgen. 
 
Begründung: 
 
Die Bodenschwelle auf der Kornstraße wird permanent beginnend bei 
Grundstückseinfahrt Kornstr. 24 (Eigentümer Fiege) auf dem Fußweg umfahren. 
Die Kreuzung ist durch die Einfriedung des Grundstücks Fiege nicht einsehbar 
und stellt daher ein hohes Gefahrenpotenzial dar, vor allen Dingen für Kinder, die über 
die Rasenfläche direkt auf dem Fußweg Kornstraße weitergehen.  
 

2. Antrag  
 
Es wird beantragt, den Stadtweg zwischen Fuß -u. Radweg mit bodenständiger 
Anpflanzung zu versehen. 
 
Begründung:  
 
Die jetzige Anpflanzung (Rotdorn) ist in keinem guten Zustand und stellt ein schlechtes 
Bild dar. 
  

3. Antrag 
 

Wir beantragen, den Fußweg Ecke Kirchfeldstraße bis hin zur Turnhalle in einen 
akzeptablen Zustand zu bringen. 
 
 
 
 

SPD - Fraktion im Ortsrat Hagen 
Der Fraktionsvorsitzende   



 
 
 
 
 
Begründung:   
 
Der Sandweg wird seit Jahren nicht gepflegt. Durch Wachstum ragen die Büsche weit 
in den Weg hinein und verengen so den Durchgang. Bei schlechtem Wetter kann 
der Weg, ebenso wie die Straße, kaum passiert werden. Vor allen Dingen ist dieser 
Weg 
für die Schulkinder, die auf diesem tagtäglich zum Sportunterricht gehen, von 
besonderer Bedeutung.   
 
 
 

1.Anfrage zum Protokoll Nr. 3 vom 11.05.2017 Punkt 5 
 

Entgegen der Vorlage zum Ausbau der Straße Zur Mühle, 2. Bauabschnitt, soll für den 
geplanten Gehweg jetzt ein Flachbord als Begrenzung verwendet werden. Der Ortsrat 
empfahl jedoch ein Hochbord. Hintergrund waren die massiven Beschwerden der 
Anwohner, die Autos würden bei entgegenkommenden Verkehr und Zuparken der 
Anhaltebuchten immer wieder über den Gehweg ausweichen. 
 
 
 2.Anfrage 
   
 
Wann ist mit der Ausbesserung der Schlaglöcher in den Straßen und 
Seitenbegrenzungen zu rechnen; hier insbesondere Eichenstr.,Kornstr./Ecke 
Kirchfeldstr. sowie Kirchfeldstr. gesamt. 
 
 

4. Anfrage 
 
Anfrage an die Bürgermeisterin. Wie ist die Resonanz der Bürgersprechstunde. Die 
Aussage im Protokoll  vom 11.05.2017 ist nicht befriedigend.  
 
 
 

Mitteilung an den Ortsrat   
 
Die Feldsteine auf dem Fredenbecker Weg (Jakobsweg) wurden zwischenzeitlich mit 
einer Gravur versehen. Die Kosten wurden von einem Hagener Bürger getragen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Bernhard Augustin 
Fraktionsvorsitzender 


